

Eulmont

La démocratie en actes



■ Une réflexion commune.

L'équipe municipale a donné rendez-vous à tous les Eulmontois. Plus d'une cinquantaine d'habitants sont venus assister à cette réunion publique. Claude Thomas, maire, et les élus du conseil municipal, ont présenté les actions réalisées au cours des deux années écoulées : logements du Pré-Harbois, travaux rue du Château, création des commissions ouvertes avec possibilité donnée aux habitants de participer aux décisions. « Nous sommes passés à une véritable concertation. Pour preuve la réflexion globale engagée sur le diagnostic et le schéma de cohérence de la route de Nomeny qui débouche sur un premier aménagement au carrefour du chemin des Montants » précise le maire. Le CCAS a mené une campagne d'information sur les droits de chacun. Il a ensuite été question d'environnement qui nécessite une politique globale pour mieux

agir ensuite. En matière de communication : création d'un bulletin mensuel et annuel et mise en place d'un nouveau site internet. Des explications sur le budget ont été apportées sous formes de tableaux pédagogiques.

Puis les personnes présentes se sont regroupées autour de quatre « tables rondes » avec comme support des cartes du village. L'occasion pour les habitants de prendre la parole pour donner leurs avis sur les questions d'environnement, de sécurité, de communication, du vivre ensemble, d'intercommunalité et d'urbanisme... Un bel exercice de démocratie représentative pour des élus que de se confronter à des avis divergents parfois, un beau moment d'explications, de réponses à des questions et la promesse de renouveler ces rencontres. Le pot de l'amitié a permis de poursuivre les conversations.